

三加和
中学校
学校だより

みがきあう

3限目

5月
9日
(月)



二年生なにか…

中学生にあこがれています！

今年、三加和中に赴任し、学校が始まってから、ずっと気になっていたことを、先日、前田信乃先生に聞いてみました。それは、何かといふと… 生徒の中に、登校していく時に、正門で一礼する人がいることと、立ち止まって挨拶してくれる人がいることです。二つまで、先生方が「正門で一礼」とか「立ち止まって挨拶せよ」といった指導している声を聞いたことがないのに、もしかすると私の知らない所で「呼びかけてるかも…」それを今でも続けています！一歩間かかる、この行為を、継続して続けるという行動、すごいことですよ！きっと、こうした人は、人が見ていいようが、見ていないようが、何をする時には、樂を道を遙ばず、自分に厳しくて、行動がとれる人だらうな…と思ひます。もう、11年たおじいさんの私ですが、心から、こんな学生の人となりにあこがれますよ！自分も、そんな人になりたいな…と今からも思ひます。先日の自転のれい儀正しい生徒もそうでした。自分が、私にあいさつの声をかけてくれた生徒もそうでした、本当に年齢関係なく

そういうことができる人にあこがれますし、感心します。

今からでも自分を変えていこう！と思わせてれます。おそらく、やっている本たちは、何とも思ってないでしょし、あたり前で、そんな気もないと思ひます。でも！君たちは、私にそう思はせたように、まわりの人々に(1)影響や、気持ちの(1)思いを与えてくれるんですよ！ありがとうございます！それが、1人でも、2人でも、3人だと先生たちはとてもうれしいです！

返信
ありがとうございます！

生徒と関わりを持っていた
だいてていることが非常にあり
がたいです。先生のダンス、ぜひ本番で披露していただけたら嬉しいです。

先生、ダンス頑張ってください。
いくつになっても挑戦するって素晴らしいです。

いつもお世話になります。「2限目」
にしても、校長先生の学校便りのファンになりました！手書きって心がこもっているのでついつい見てしまいま
すね、自分が見て、主人と子どもたちに読んで聞かせてます！手書き&パソコンでも(MIXして)良いですね！
また次回も楽しみにしています。

うんしたら、生徒が声かけてくれる所を教えてくれ、こっがありがとうございます！本番はあはでも生徒が主役なので、しゃべりながら、生徒の演技を見守ります。イメージは生徒のよう

かに(1)ダンスなんですが、鏡にうつた自分を見たら、まさに「踊りたくなり芸人」でした！そりやうですね。

お詫びいたたいて恐縮
です、ありがとうございます。
よろしくお願ひします。

ワープロ、手書きどちらでも大丈夫です。校長先生の「愛」を感じられました。

返信本当にありがとうございます！このスペースは
お互い子育ての悩みや、家で困っていることなど、
みんなの相談室みたいになれたらいなあ…と思ひます。家の
様子や質問など返信に書いて出したりしたら宜がたいです。
学校だよりがこんな形で(1)のかわがりませんか？お許しあさり。
本当に私のまぐれで発行していますので、不定期ですし、内容も、
保護者向けなのか、生徒向けなのかわざと文面で申し訳
ありません。ご了承(たさり)。

自分からあいさつすることで、お互いに気持ちよく次の会話につながると思ひます。とても良い習慣なので、これからも続けて欲しいです。手書きで心が伝わります。楽しみです。

()年 ()月 ()日